



## "L'interaction des paroisses de l'étranger avec les représentants du Rossotroudnitchestvo est tout à fait naturelle"



Pendant sa rencontre avec le directeur du Rossotroudnitchestvo, E. Primakov, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a parlé des différents aspects de l'interaction entre les représentations de l'Agence fédérale pour la CEI, la diaspora russe à l'étranger et la coopération internationale culturelle et en sciences humaines dans différents pays avec les paroisses de l'Église orthodoxe russe à l'étranger.

Évoquant cette collaboration dans son émission « l'Église et le monde », Mgr Hilarion a souligné que Rossotroudnitchestvo, qui travaille à l'ouverture de centres de culture et de langue russes à l'étranger, et les paroisses orthodoxes, chargées de la pastorale des expatriés, ne poursuivaient pas les mêmes objectifs, mais interagissaient néanmoins forcément, ne serait-ce que parce que ceux qui viennent à l'église et ceux qui fréquentent les centres culturels de l'Agence sont souvent les mêmes. « Cette interaction est donc tout à fait naturelle », a assuré le hiérarque.

En même temps, le président du DREE a constaté que ces contacts n'impliquaient pas un financement des paroisses étrangères par le Rossotroudritchestvo.

« Mes années de ministère à l'étranger et mes visites aux paroisses de l'étranger me permettent d'affirmer que celles-ci vivent assez pauvrement. Il y a des paroisses qui sont plus riches, il y en a qui sont plus pauvres, mais la majorité de nos prêtres de l'étranger travaillent dans le civil. Ils ne reçoivent souvent aucune rémunération pour leur travail de prêtre, ou bien cette rémunération est symbolique » a raconté l'archipasteur.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60690/>